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会長挨拶・報告

幹事報告

本日は　第２６４８回　例会
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プログラム

次週以降の予定

２月４日(木)

野菜と健康生活

ゲスト卓話(国際)

１月21日(木) 雇用について

１月28日(木)

委員会報告

新入会員入会式
推薦者挨拶：猪股浩徳会員
藤井正義君を御紹介させて頂きます。昭和40年
生まれで今年45才に成ります。滝運産業社長で、
ご家族は奥様直美様の二人暮らしです。趣味は
野球・ゴルフです。宜しくお願い致します。

ロータリー財団委員会　泉　敬止委員長
１．財団への協力　お礼とお願い
２．４月13日　一泊ホームスティーへお願い

《親睦委員会担当例会》

新 　年　 会

先 の ロ ラ週 プ グ ム

　新年あけましておめでとうござい
ます。本年もよろしくお願い申し上げ
ます。元旦の大雪…以前にもあったよ
うな気がしますが久し振りの大雪で
元旦は大変な日でした。それ以後は平

成な日が続いておりますが、新聞等を見ても景
気は上向かないような気がしています。
　さて、本日は久し振りに待望の入会式を行う
事が出来ます。入会に際しご協力いただいた藤
井会員(お父さん)・中嶋誠一会員に御礼を申し
上げます。
　ご挨拶は後程又ございますので例会ではこ
れ位にさせていただきます。

新入会員挨拶：藤井正義会員
只今御紹介頂きました藤井正義です。
現在、父もロータリーにお世話に成っ
ておりますし、祖父も長く滝川ロータ
リークラブに在籍しておりました。私

で三代目であります。伝統あるロータリークラ
ブに入会させて頂き大変名誉であり光栄に存じます。

新年会 会長挨拶
　改めて新年あけましておめでとう
ございます。年をまたぎましたが、私
共の年度はまだ半年ございます。今後
もいろいろな面でお世話になります

がよろしくお願い申し上げます。
　さて寅年のトラは"千里行って千里帰る"と
言われており、とても機敏でアクティヴな事を
表現していると思われますが、今年は激動の年で
あるんだろうと思います。
　いろいろなTV、新聞等の報道を見ていても二
番底ですとか、大企業は年末から上昇するが中
小はまだ先、特に北海道では…などと悲観論が
優成のような気がしますが、そんな時だからこ
そ残り６ヶ月のロータリーは明るく前向きに
やって行こうというのが目標です。２月の例会
には滝川出身の落語家真打の「春風亭鯉枝」さん
をお呼びして滝川ロータリー寄席を行います。
大笑い出来る例会になればと願っておりますし、
又４月にはGSEの受入のため、夜間例会が急遽
開催される予定であります。その際に数名の方々
にホームステイをお願いしなくてはいけない
事もございますので、ご支援の程よろしくお願
い致します。
 前半は地区大会、後半は明るく前向きに、と目
標をしっかり出来ましたので、メンバー諸兄の
益々のご出席をお願い申し上げますと共に、本
年一年が皆様にとりまして幸せな年となる事
を願い、新年会のご挨拶とさせていただきます。

１．芦別・深川RCより１月のプログラム、
会報が届いております。
２．来週14日は、第13回定例理事会を
開催いたします。３月に担当例会をお
持ちの各委員長さんは、事業実施計画

書の提出を12日までにお願いします。

宮崎英彰親睦委員長挨拶　
　新年あけましておめでとうござい
ます。
先週の今日は、12月31日の大晦日でし
た。西暦2010年も明けて７日が経ちま

した。和暦では、平成22年のかのと寅年です。川
口年度は、折り返しの残り半年となりましたが、
時間的には半年ですが、エネルギー的には３分
の２いや４分の３は使い果たしちゃったので
はないでしょうか。そう考えるとあと４分の１
頑張れば良いということになります。また、後
ほどご挨拶がありますが、佐藤年度が７月から
始まることを考えればあと６ヵ月ということは、
あっという間なのか、まだ６ヵ月あると思うの
かそういう節目の例会でもあります。本日は新
年を迎えて新たな気持ちで出発をするという
ことで、無病息災、商売繁盛、商売繁盛は大袈裟
かもしれないので商売安定を願いつつ、特に家
内安全を祈念しながら懇親を深めていただけ
れば幸いと思うわけであります。短い時間です
がどうぞごゆっくりくつろいでいただきたい
と思います。



ニコニコＢＯＸニコニコＢＯＸ

例会合計   55,000　累計  

【出席報告】１月７日(木)

在 籍 者 95名（病欠０名・免除13名)

出 席 者 70名（メイク含む・免除者の出席含む)

欠 席 者 17名（出席率81％)

川口　義弘会員
今年もよろしくお願いします。
中垣　陽一会員
新年明けましておめでとうございます。1月3
日に初孫が生まれました。(2～3年後に肩車を
してやれればと考えています。)
佐藤　佳朗会員
新年会　親睦委員長、ご苦労様でした。
藤井　謙和会員
寅年男、息子二男が入会させて戴き。
奥山かおる会員
紅一点、年女。頑張ります。
奥村　敦史会員
４回目の年男。頑張ります。
泉　　敬止会員
年男にて。
松原　　章会員
年男として紹介され、いよいよ還暦を迎えま
した。
川原　弘嗣会員
寅年はトライする年、ダジャレですみません。
年男　頑張ります。
藤岡　里美会員
年男　頑張ります。
高山　訓正会員
年男　頑張ります。
鈴木　英也会員
ニコニコの委員長と同じテーブルに座って。
本間　保昭会員
司会をさせて頂きました。
宮崎　英彰会員
担当例会を無事終えて！

新　 年　 会


